

Lanzar al espacio de las comunicaciones una revista local, que habla de temas locales, provinciales o, como mucho, a cuanto hace referencia a las poblaciones próximas al lugar al que trata de centrarse, tiene sus riesgos. El primero quedarse sin argumentos, el segundo el hastío; aburrimiento por falta de atención que lleva a la desilusión y, finalmente, a abandonar el proyecto.

El que os presentamos es el número 5 de *Atienza de los Juglares*, con portada dedicada a una de las festividades más arraigadas en Atienza hasta bien avanzado el siglo XX.

En los números que quedan atrás, *Atienza de los Juglares*, surgida del cariño hacia la tierra nativa, ha merecido la atención de muchos lectores. Parece increíble que la comunidad virtual alcance tal nivel. Sin embargo es así. El futuro de las comunicaciones está a través de esas líneas invisibles que nos marcan los sistemas que sobrevuelan nuestras cabezas.

Desde que vio la luz han sido decenas de correos los recibidos, primero dándonos la bienvenida; luego animándonos en nuestra labor; posteriormente ofreciendo colaboraciones. Lo agradecemos todo.

Muchos son los pueblos de Guadalajara, de Soria y de Segovia que han puesto enlaces a nuestra revista; blogs personales y páginas de asociaciones culturales de dentro y fuera de Guadalajara, que se han interesado por ella, por ese "boca a boca" virtual que nos hace estar, aún en la ausencia, presentes en nuestros lugares de origen.

Actualmente, y gracias a esas líneas de comunicación a través de la red, desde cualquier lugar del mundo puede tenerse la información que